

## Castrol et Volvo Car Group renouvellent leur partenariat au niveau mondial

- Castrol et Volvo Car Group renouvellent leur partenariat mondial après 16 ans de collaboration
- *L'accord concerne les lubrifiants pour l'ensemble des nouvelles voitures Volvo et la vente de lubrifiants au réseau de concessionnaires Volvo au niveau mondial*
- Des scientifiques Castrol et des ingénieurs Volvo collaborent pour améliorer les économies de carburant

Londres, Novembre 2017 : Castrol et Volvo Car Group ont annoncé aujourd'hui le renouvellement de leur partenariat mondial. L'accord, qui concerne les lubrifiants moteur, les lubrifiants pour engrenages et les graisses de l'ensemble des nouveaux véhicules sortant des sites de fabrication Volvo à travers le monde, permettra également de fournir des lubrifiants aux concessionnaires Volvo à l'échelle mondiale.

Dans le cadre de ce partenariat, les deux entreprises travailleront ensemble à améliorer les économies de carburant. Les scientifiques Castrol et les ingénieurs Volvo ont travaillé en étroite collaboration au développement des tout derniers moteurs Drive-E pour créer des lubrifiants moteur sur mesure qui contribuent à améliorer les économies de carburant, faits constatés par Volvo au sein de sa nouvelle gamme de moteurs hybrides, essence et diesel.

Danny Carlisle, Vice President Strategic Co-operation, Global Accounts pour Castrol, a déclaré : « Nous sommes ravis de poursuivre notre partenariat avec Volvo Car Group, lequel entre maintenant dans sa 16e année. Nous partageons de nombreux objectifs communs et cet accord va nous permettre de proposer des innovations technologiques et de véritables avantages aux concessionnaires et aux clients Volvo. »

Martin Persson, Vice President, Global Customer Service pour Volvo Car, commente ainsi l'accord : « Il est extrêmement important pour nous de pouvoir garantir que, partout dans le monde, les conducteurs de voitures Volvo reçoivent le lubrifiant adapté à leurs véhicules, et que leurs moteurs *bénéficient d'une protection complète et fonctionnent de façon optimale. Nous sommes très satisfaits de l'implication, de l'esprit d'innovation, de l'excellence en matière d'ingénierie et du soutien complet de l'équipe Castrol. Je me réjouis de la poursuite de notre collaboration dans les années à venir. »*

Les ingénieurs Volvo sont très fiers de la qualité de conception de leurs moteurs, et notamment de leur lubrifiant moteur. Le partenariat entre Castrol et Volvo permet à des millions de conducteurs Volvo de profiter au maximum de leurs voitures en les entretenant avec les lubrifiants conçus spécifiquement pour leur moteur.